
MÁRCIO PINHO COBRA AQUISIÇÃO DE CASTRAMÓVEL

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Em tribuna, o Legislador pediu respostas da pasta da saúde sobre o processo para a
aquisição do Castramóvel em Santa Isabel.
“Não posso deixar de subir em tribuna e mostrar o que está acontecendo sobre o
Castramóvel: de maneira absurda e inaceitável foi barrado o processo para a aquisição do
mesmo e nós sabemos da importância deste equipamento para o Município” , pontuou.
O parlamentar solicitou uma resposta da Secretaria de Saúde sobre o caso, enaltecendo a
importância da aquisição do Castramóvel. Márcio lamentou a burocracia do caso e solicitou
que caso não chegue ao valor necessário para a aquisição, que se faça a homologação.
“Vou acompanhar de perto esse processo e tomarei todas as medidas cabíveis para ter
assegurado o Direito da Saúde Animal”, finalizou.
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